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Laboratori, eventi, tanta allegria e partecipazione nel parco 
urbano "Campi DIomedei" per la “Festa del vetro – A Foggia il 
vetro sta in campana”, una manifestazione voluta 
dall’amministrazione comunale e da Amiu Puglia, nell’ambito del 
progetto Anci e Coreve, promossa in collaborazione con 
l’Arcidiocesi. Presenti anche i vertici tecnici di Amiu con il 
direttore Antonello Antonicelli in compagnia degli ambientalisti 
Vincenzo Rizzi, Maurizio Marrese e Antonio Dembech. Tante, 
appunto, le associazioni che hanno partecipato: So’Bellicos, 
Birilà, Cicloamici Foggia Fiab, Gocce Di Pensiero e Foggia 
Running. Ospite d’onore Vincenzo Patoseno, influencer foggiano 
noto per la capacità di mantenere oggetti in equilibrio sulla testa.
Anche La Via della Felicità Foggia ha deciso di partecipare, 
essendo attiva ormai da più di 3 anni con interventi di 
riqualificazione urbana e raccolta rifiuti nelle aree verdi della 
città.

I bambini "insegnano" come 
rispettare l'ambiente a Foggia



I cittadini di San Severo, Manfredonia 
e San Giovanni Rotondo hanno 
preferito fare la fila nei lidi del nostro 
bellissimo Gargano invece di recarsi 
ai seggi. Alle ore 15 i dati dell’a�uenza 
ci dicono che in provincia di Foggia 4 
su 10 sono andati a votare nel turno di 
ballottaggio. A Manfredonia solo il 
36,33% (58,10 nel primo turno) degli 
aventi diritto si è recato alle urne. A 
San Giovanni Rotondo il 51,23% (64,81 
nel primo) e San Severo 43,65% 
(61.93% nel primo) Numeri che tutto 
sommato non si discostano da quelli 
avuti 5 anni fa. Un calo di oltre 20 
punti percentuali rispetto al primo 
turno lascia presagire uno scenario 
che vede vincente il centrosinistra, 
questo sulla scorta dei dati delle 
ultime tornate. Almeno questo 
principio vale per Manfredonia e San 
Giovanni Rotondo, un po’ meno per 
San Severo. Nella città di San Pio è 
una sfida all’interno del 
centrosinistra tra il candidato 
Sindaco del Movimento 5 Stelle 
Filippo Barbano e il candidato del 
Partito Democratico Michele Crisetti.

• IN PRIMO PIANO

Affluenza molto bassa al ballottaggio. Si è votato fino alle 
ore 15.00 a San Severo, Manfredonia e San Giovanni 
Rotondo. Attesa per lo spoglio. In vantaggio PD e M5S. 

Tra i tre comuni al voto San Giovanni è 
quello dove la gente si è recata di più 
alle urne. Probabilmente alla fine il 
distacco del vincitore sarà davvero 
minimo. A Manfredonia partita chiusa? 
Pare proprio di sì. Il candidato del 
campo largo meno i 5 Stelle Domenico 
La Marca parte con un vantaggio di 
oltre 20 punti. Di�cile colmare il gap 
per lo sfidante Ugo Galli appoggiato 
dalle liste del centrodestra. Il 
Movimento 5 Stelle con Antonio Tasso 
ha deciso di optare per la neutralità. 
Stesso discorso vale per l’altro 
candidato, l’avvocato Vincenzo Di Staso 
espressione dell’ex sindaco Gianni 
Rotice. A San Severo dove in gara per la 
fascia tricolore ci sono Angelo Masucci 
con il suo campo largo e Lydia 
Colangelo espressione di Fratelli 
d’Italia e alcune civiche. Quest’ultima 
sostenuta u�cialmente da Anna Paola 
Giuliani, arrivata terza nella corsa a 
Palazzo di città. Mentre Forza Italia ha 
dato indicazione di voto, l’ex candidata 
sindaco Rosa Caposiena solo 
u�ciosamente ha lasciato intendere 
che sosterrà la Colangelo.

ELEZIONI: E' BELLO 
VINCERE FACILE

DI GIANNI GLIATTA



della comunità e non per obbiettivi 
personali, facendo fare un passo 
indietro a chi, elettoralmente parlando, 
ha perso. Aldilà dei risultati di oggi, non 
cambierà il giudizio, dove il 
centrodestra nelle amministrazioni 
comunali ormai ha presenze che si 
possono contare con le dita di una 
mano. Se il centrodestra ha intenzione 
di essere un punto di riferimento nelle 
istituzioni locali deve voltare pagina 
ritrovando, innanzitutto, l'unità. E' 
assurdo che nei comuni più importanti 
della provincia non è stato possibile 
trovare un punto di incontro su un 
candidato unitario. Ora è tempo della 
riflessione, ma da domani sarà 
necessario rimboccarsi le maniche e 
ripartire, tutti insieme.

A seggi chiusi per il ballottaggio nei 
comuni di San Severo, Manfredonia 
e San Giovanni Rotondo è possibile 
fare delle valutazioni in ordine al 
risultato politico, piuttosto che 
quello squisitamente elettorale.

Il centrodestra con le elezioni 
Europee ha dimostrato di avere una 
forza indiscussa con i suoi leader 
Meloni e Tajani, ma in ambito locale, 
in particolar modo in provincia di 
Foggia, emergono quelli che 
potrebbero essere i reali problemi 
per cui partiti come Fratelli d'Italia e 
Forza Italia peccano per non aver 
costruito negli ultimi 10/15 anni una 
nuova classe dirigente formata 
politicamente ed in grado di poter 
essere identificata dalla comunità 
locale come soggetti a cui a�dare le 
istituzioni. Ecco perchè ai nuovi 
coordinatori di questi partiti tocca 
determinare un cambio di passo 
investendo su persone credibili e che 
hanno voglia di lavorare per il bene

• IN PRIMO PIANO

Il centrodestra e gli 
errori da non ripetere



In trent'anni la Fondazione ha 
accolto più di 4mila famiglie, 
garantendo prestiti per 14 milioni 
di euro. Il MEF nelle sue audizioni 
ha elogiato la serietà e trasparenza 
con cui i volontari hanno gestito le 
risorse elargite dalla Stato. È stata 
una grande soddisfazione è aver 
avuto un riconoscimento a livello 
nazionale. La Fondazione è stata 
convocata dalla Consulta nazionale 
nella sede romana per un encomio 
alla sua azione di contrasto alla 
criminalità. Su 24 costituzioni di 
parte civile sono stati 24 i processi 
vinti, un dato che inorgoglisce. 
Rispetto al patrimonio di 7 milioni 
di euro la FBS ha impegnato il 60% 
con un monte rischi di 4 milioni di 
euro. . Oggi, dopo tanto lavoro, 
emergono però nuove criticità nella 
comunità.

• CRONACA

È stato un incontro pieno di spunti e di nuovi propositi quello tenuto 
in Curia dai volontari e dal direttivo della Fondazione Antiusura 
Buon Samaritano con l’Arcivescovo della Diocesi Foggia-Bovino 
Monsignor Giorgio Ferretti, Presidente del Comitato Promotore della 
FBS. Il presidente l’avvocato, Giuseppe Chiappinelli, dopo aver 
illustrato le attività e la mission della Fondazione, ha donato 
all’Arcivescovo una icona del Buon Samaritano nell'atto di 
accompagnare il bisognoso. 

L'indebitamento è cresciuto per varie 
ragioni, dal gioco alla perdita di lavoro. E le 
banche, a causa dell’imposizione normativa 
di tutela dei beni e di tutela del credito, oggi 
sono sempre meno disponibili ad accogliere 
le istanze che arrivano dal basso. Come 
glielo chiedi ad un algoritmo un 
microcredito? È stata la domanda di 
Monsignor Ferretti, che rispetto alla 
complessità di queste problematiche si è 
interrogato in ordine a quali attività 
ulteriori possano essere e�ettuate dalla 
Fondazione al fine di accogliere le istanze 
dei disagiati. Il tratto fondamentale nelle 
persone ascoltate in FBS è la solitudine 
sociale. Il Vescovo ha chiesto a tutti i 
volontari, carne viva della Fondazione, di 
presentare dei desiderata in modo da 
permettergli di apportare un ulteriore 
contributo alla Fondazione e renderla 
ancora più visibile in città a�nché siano 
mostrati il bene e le buone notizie.

"Buon Samaritano" 
incontra il Vescovo



Il consigliere comunale di Foggia 
Maurizio Accettulli ha inteso 
trasmettere, a nome di tutto il 
gruppo consiliare FdI,  una serie 
di considerazioni sui Campi 
Diomedei ad oggi aperti al 
pubblico solo parzialmente, ma 
già destinatari di diverse 
polemiche trasversali. “Come 
chiunque può constatare 
recandosi al parco nelle ore 
centrali della giornata nelle 
stagioni calde come quella che 
stiamo vivendo in questo periodo, 
la totale assenza di alberi degni di 
questo nome e conseguentemente 
di zone d’ombra funzionali al 
ristoro di chi non vuole cuocersi 
fa sì che il parco si configuri come 
una distesa ardente utile soltanto 
alla tintarella dei più coraggiosi.

• IN PRIMO PIANO

Dalle 10 del mattino fino al tramonto (attorno alle 
20), infatti, stazionare al parco è una vera tortura: i 
pochi e piccoli alberelli posizionati ai margini sono 
insu�cienti, per numero e dimensioni, a dare 
riparo a chi intende scongiurare surriscaldamenti 
da insolazione e l’acqua delle fontanelle è 
letteralmente ardente. Provare per credere. Di qui, 
l’accento di Accettulli sulla necessità di vigilare 
sull’osservanza di norme e regolamenti.
“La totale assenza di vigilanza, com’è ovvio che 
accada, favorisce le pratiche di inciviltà cui una 
percentuale della nostra comunità –dispiace 
sottolinearlo- è avvezza: il degrado generato dalle 
deiezioni canine disseminate lungo le aree verdi, 
dalle bottiglie di vetro e dai rifiuti di fast food 
abbandonati fuori dai cestini (spesso pieni) 
imporrebbe un presidio fisso e rigoroso da parte 
della polizia municipale” 

Un parco ma con pochi 
alberi e tanto caldo...



Da ultimo, Accettulli pone l’accento 
sulla mancanza di una 
regolamentazione ben esposta nelle 
more dell’apertura della dog area 
prevista dal progetto. 
“Ogni parco urbano che si rispetti (e 
in Italia ce ne sono molti, si pensi ad 
esempio al Parco Sempione di 
Milano, al Parco Amendola di 
Modena, solo per citarne due) ha al 
suo interno un’area dedicata ed 
attrezzata per consentire ai nostri 
amici a quattro zampe di giocare 
liberamente senza disturbare il 
riposo o l’attività sportiva degli altri 
concittadini. In attesa di vederla 
anche ai Campi Diomedei, c’è 
l’evidente necessità di installare dei 
tabelloni di regolamentazione che 
ricordino ai proprietari di cani -
categoria della quale faccio 
orgogliosamente parte- l’obbligo 
normativo del guinzaglio che non 
deve avere una lunghezza superiore 
al metro e mezzo. In qualità di 
portavoce dei cittadini in seno al 
consiglio comunale, riceviamo 
quotidianamente segnalazioni da 
parte di podisti, ciclisti o semplici 
pedoni affetti da cinofobia costretti 
a constatare la proterva e arrogante 
inosservanza di queste norme di 
civiltà e diritto. La bellezza va 
alimentata, vigilata, regolamentata e 
resa fruibile per ogni categoria di 
cittadini, tutelandone i diritti 
speculari. Sarà possibile a stretto 
giro o quella di poter avere un parco 
urbano davvero utile, civile e 
realmente inclusivo resterà 
un’irrealizzabile utopia?", conclude il 
comnsigliere Accettulli.



In breve

operatori della Polizia Locale di Foggia in 

assetto S.A.D.  hanno effettuato intensi 

controlli antidegrado nel quadrante 

della città compreso tra piazzale De 

Lauro (Città del Cinema),  via Natola, via 

Fante D’Italia, via Bonante e parco 

Volontari della Pace finalizzati al rispetto 

dell’Ordinanza Sindacale di divieto di 

accampamenti con roulotte e camper 

in città. 

Al parco Volontari per la Pace, gli 

operatori  di Polizia Locale intervenuti 

hanno contestato una infrazione alla 

medesima Ordinanza Sindacale ed un  

Ordine di Allontanamento per 48 ore 

dalla zona (Daspo Urbano)  ad una 

donna  sorpresa in atteggiamenti di 

bivacco. Inoltre, gli agenti hanno 

proceduto al sequestro amministrativo 

e rimozione di un camper perché 

sprovvisto di copertura assicurativa 

sempre nella stessa zona.

Controlli della polizia

Parlare di legalità, 
incontro al CNA

Si terrà lunedì 8 luglio alle ore 10 presso 

la sala riunioni CNA di Foggia in viale 

XXIV Maggio n.44 l’incontro denominato 

“La faccio pure io la legge” a cui 

interverranno l’assessore comunale di 

Foggia alla Legalità Giulio De Santis e la 

coordinatrice nazionale CNA “benessere 

e sanità” Laura Cipollone. Sarà anche 

occasione per ribadire il concetto che 

legalità è sinonimo di sicurezza dei 

servizi, professionalità e qualità.



Si è svolta questa mattina,  presso la Sala 
Consiglio di Palazzo Ateneo, la conferenza 
stampa "Sostieni lo Sport, sostieni il CUS 
Foggia" promossa dall'Università di 
Foggia e dal Centro Universitario Sportivo 
Unifg,  con la partecipazione del Vice 
Presidente della Regione Puglia, Ra�aele 
Piemontese e dell'Assessore alle politiche 
sportive del Comune di Foggia, Domenico 
Di Molfetta.
Al centro dell’iniziativa di valorizzazione 
dello sport l'appello dei rappresentanti 
istituzionali, rivolto alla Cittadinanza, al 
Territorio e al Tessuto imprenditoriale, a 
sostenere le attività agonistiche promosse 
dal CUS Foggia. "La nostra Università 
riconosce da sempre l'importanza delle 
attività sportive come parte integrante 
dell'esperienza educativa e formativa dei 
nostri studenti e delle nostre studentesse . 
Attraverso lo sport promuoviamo  uno 
stile di vita sano e attivo ma anche salute e 
benessere fisico e o�riamo opportunità 
uniche per lo sviluppo personale e 
professionale aiutando gli studenti a 
ra�orzare il senso di comunità, il lavoro 
di squadra, lo spirito di competizione 
leale. Crediamo fermamente che investire 
nello sport significa investire nella 
formazione di individui completi, pronti 
ad a�rontare le sfide future con 
determinazione e competenza. 

• IN PRIMO PIANO

Da qui l'appello mio personale a 
partecipare attivamente alle attività 
sportive e agli eventi promossi dal CUS 
ma, soprattutto, l'invito a sostenere le 
nostre squadre per garantire il supporto 
necessario in termini di attrezzature, 
impianti e adesione ai campionati di 
categoria oltre che agli eventi sportivi 
annuali. Colgo questa occasione per 
ringraziare la Regione Puglia, in 
particolare il Vice Presidente Ra�aele 
Piemontese per il grande e costante 
sostegno che, in questi anni, ha 
garantito al Centro Universitario 
Sportivo nella piena consapevolezza 
dell'importanza dello sport anche come 
strumento di inclusione, socializzazione 
e integrazione per i nostri giovani. " Ha 
dichiarato il Rettore dell'Università di 
Foggia, Lorenzo Lo Muzio.

Appello alla comunità: 
"Sostenete il CUS Foggia"



"E' un giorno di festa per l'Ordine ma, 
soprattutto, l'occasione per far 
conoscere le 18 professioni del mondo 
sanitario che fanno parte del nostro 
Ordine". A sottolinearlo è Ra�aella 
D'Andrea, Presidente dell'Ordine TSRM 
E PSTRP della provincia di Foggia, che 
annuncia l'inaugurazione della sede di 
via Monsignor Giussani a Foggia 
venerdì 28 giugno alle ore 17.00, mentre 
alle ore 18.00 si terrà nel Salone del 
Tribunale di Palazzo Dogana a Foggia 
un momento di approfondimento su 
"Presente e futuro delle Professioni 
Sanitarie", con il patrocinio della 
Provincia di Foggia, alla presenza del 
Presidente della Federazione Nazionale 
dell’Ordine Teresa Calandra. 

Sarà, quindi, l’occasione per conoscere ed 
approfondire il ruolo dei Tecnici sanitari di 
Radiologia Medica e delle Professioni Sanitarie 
Tecniche, della Riabilitazione e della 
Prevenzione. Interverrà anche Alessandro Beux, 
Componente del Comitato centrale della 
Federazione nazionale Ordini con deleghe alle 
relazioni istituzionali e agli aspetti giuridici e 
medico-legali. All’incontro è prevista la presenza 
di esponenti istituzionali locali e nazionali. "Ci 
rendiamo conto che molto spesso i cittadini-
pazienti hanno di�coltà a comprendere il ruolo 
dei nostri professionisti che fanno parte di un 
mondo sanitario dove è importante a�darsi in 
mani competenti. Stiamo lavorando per dare 
informazioni più complete alla nostra comunità", 
conclude Ra�aella D'Andrea.

NUOVA SEDE ED EVENTO 
NAZIONALE PER L'ORDINE 

DELLE PROFESSIONI 
SANITARIE DI CAPITANATA



Lo Muzio nuovo presidente del 
Collegio dei Docenti universitari di 
Discipline Odontostomatologiche

Il prof. Lorenzo Lo Muzio, Rettore 
dell'Università di Foggia, è il nuovo 
presidente del Collegio dei Docenti 
Universitari di Discipline 
Odontostomatologiche. Ad eleggerlo 
all'unanimità nella giornata di oggi, 21 
giugno 2024, è stata l’assemblea di 
tutti i docenti delle discipline 
odontostomatologiche convocata a 
Trieste in occasione del 31° Congresso 
nazionale del Collegio.  
Lorenzo Lo Muzio, professore 
ordinario di malattie 
odontostomatologiche, è altresì 
componente del Comitato Scientifico 
dell’Istituto Superiore di Sanità e 
Direttore del CINBO (Consorzio 
Interuniversitario Nazionale della 
Bioncologia); è stato, inoltre, 
presidente della Conferenza 
Permanente dei Presidenti dei Corsi di 
Laurea in Odontoiatria e Protesi 
Dentaria e presidente della SIPMO 
(Società Italiana di Patologia e 
Medicina Orale). Un incarico 
prestigioso, quello riconosciuto, che 
valorizza l’impegno e la 
professionalità profusa nel campo 
della discipline odontostomatologiche 
e che costituisce un ruolo chiave per 
promuovere in questo ambito 
standard sempre più elevati a livello 
nazionale e internazionale.
“È davvero un onore aver ricevuto 
questo prestigioso mandato da tutti i 
colleghi docenti delle discipline 
odontostomatologiche ai quali va la 
mia profonda gratitudine per la 
fiducia accordata che, naturalmente,

mi riempie d'orgoglio. ” Ha 
dichiarato il prof. Lo Muzio. 
“Completare le procedure per 
attivare la laurea abilitante in tutte 
le sedi in cooperazione con la 
Conferenza dei presidenti dei corsi 
di laurea in odontoiatria e protesi 
dentaria è certamente una delle 
priorità da concretizzare 
unitamente alla promozione di 
iniziative e politiche volte a 
valorizzare il merito e l'impegno dei 
nostri giovani".
 Il prof. Lo Muzio entrerà in carica il 
primo gennaio 2025 e succede al 
prof. Roberto Di Lenarda, Rettore 
dell’Università di Trieste, presidente 
del Collegio per due mandati e 
primo laureato in odontoiatria ad 
aver ricoperto la carica.



Procreazione Medica Assistita, 
il Policlinico di Foggia unico 

centro di terzo livello in Puglia
Il Servizio Accreditamenti e Qualità 
della Regione Puglia ha autorizzato la 
Struttura Dipartimentale di 
Fisiopatologia della riproduzione e  
Procreazione Medica Assistita del 
Policlinico Foggia, diretta dalla 
professoressa Maria Matteo, all’esercizio 
di attività di PMA di secondo e terzo 
livello. Il riconoscimento dei requisiti, 
con Delibera numero 279 del 10 giugno 
scorso, consente alla Struttura 
Dipartimentale, già autorizzata per 
attività di primo livello, di erogare - 
unico centro in Puglia - tutto il ventaglio 
di tecniche di Procreazione Medica 
Assistita, fino a quelle di più alta 
tecnologia: Fivet, ICSI, aspirazione ed 
estrazione testicolare degli spermatozoi 
mediante agoaspirato, biopsia e prelievo 
microchirurgico testicolare in pazienti 
azoospermici. Inoltre, la banca dei 
gameti, già presente e operante per la 
crioconservazione del liquido seminale, 
potrà effettuare anche il congelamento 
degli ovociti e del tessuto ovarico, dando

la possibilità a uomini e donne di poter 
preservare la propria fertilità in tutte la 
condizioni di rischio e in particolare nei 
pazienti in cui sia stata fatta diagnosi di 
patologia oncologica. La Struttura 
Dipartimentale di Fisiopatologia della 
Riproduzione e PMA si avvale della 
costante ed essenziale collaborazione 
della Struttura Semplice a valenza 
Dipartimentale di Andrologia, diretta 
dal professor Carlo Bettocchi, che 
concorrerà all’erogazione delle tecniche 
di PMA e in particolare di quelle di 
terzo livello, consentendo un percorso 
di cura sincronizzato e integrato 
dell’uomo e della donna.
Importante e già operativa anche la 
collaborazione con la Struttura 
Complessa di Endocrinologia 
Universitaria, diretta dalla 
professoressa Olga Lamacchia, per la 
cura dei disordini endocrini sistemici 
correlati all’infertilità.
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T E R R I T O R I O

Summer Show il 28 
giugo a  Cerignola

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Viaggio 
made in 

Capitanata 
con Diomede

Il Minerva 
tra gli olii 
più buoni 
al mondo



FINANCIAL 
FOCUS

Inaugurata 
la nuova 

biblioteca 
di Orsara

Da oggi, lunedì 24 giugno 2024, la nuova 
Biblioteca di comunità “ALI” di Orsara di 
Puglia sarà aperta al pubblico con orario 
9-12 e 17.20. Sabato 22 giugno la nuova 
Community Library, infatti, è stata 
realizzata grazie al cofinanziamento 
dell’Unione Europea e all’impegno 
congiunto della Regione Puglia e delle 
ultime due amministrazioni comunali 
orsaresi, prima con la giunta di Tommaso 
Lecce poi con l’attuale governo cittadino 
del sindaco Mario Simonelli. 
All’inaugurazione è intervenuto il 
vicepresidente della Regione Puglia, 
Raffaele Piemontese. La Biblioteca di 
Comunità parte con una dotazione 
libraria di 6mila volumi. Un’intera 
sezione e uno spazio ludoteca sono 
dedicati ai bambini. Nei locali 
completamente ristrutturati di Palazzo 
Varo, storico edificio appartenente alla 
Diocesi e assegnato in comodato d’uso 
gratuito al Comune di Orsara di Puglia, 
oltre ai libri, a una grande sala lettura e 
alla ludoteca, sono presenti uno spazio 
per l’ascolto musicale di una selezione di 
vinili, una stanza dedicata a chi lavora in 
smart working e una sala registrazione 
completa di tecnologie e strumentazioni. 



Domani torna 
in edicola 
la rivista 

"Diomede"
Il nono numero della rivista “Diomede”, 
in uscita il 25 giugno, diretta da 
Maurizio De Tullio, con la direzione 
responsabile di Loris Castriota 
Skanderbegh ed editoriale di Francesco 
De Vito e la grafica di Alessandro 
Pavino, dedica la splendida copertina e 
uno speciale di cinque pagine alla 
“Amerigo Vespucci”, la nave più bella del 
mondo, e soprattutto al suo progettista, 
l’ingegnere foggiano Francesco Rotundi.
“È un obbligo che avevamo – dichiarano 
i responsabili della rivista foggiana – 
perché l’Amerigo Vespucci, la splendida 
nave scuola della nostra Marina 
Militare, attraversa tutti gli oceani ed ha 
grande visibilità mediatica in Italia e nel 
mondo, ma del suo progettista nessuno 
parla. Doveroso quindi omaggiare 
questa icona viaggiante e Francesco 
Rotundi, il genio foggiano che la 
progettò circa un secolo fa”.
L’altro grande Focus, con altre cinque 
pagine speciali, è dedicato alla bella 
Rocchetta S. Antonio, lo scrigno dei 
Monti Dauni che si affaccia su ben tre 
regioni. Si tratta del sesto Comune della 
Capitanata a fregiarsi la Bandiera 
Arancione del TCI, cui “Diomede” 
dedica uno speciale, dopo quelli che 
hanno riguardato Sant’Agata di Puglia, 
Biccari, Bovino, Pietramontecorvino e 
Orsara

Tra le tante bellezze di Vieste, capitale 
del turismo pugliese, una ancora poco 
conosciuta struttura museale, che attira 
grandi e piccini: il Museo Malacologico 
che dal 1975 ospita oltre 15.000 
conchiglie e reperti rari, raccolti in tutto 
il mondo e in particolare nei Paesi 
asiatici. Tante, come sempre, le “storie di 
storia foggiana”. Come quella del Beato 
Antonio Lucci, che fu Vescovo di Bovino 
e seppe porsi al centro delle istanze di 
rinnovamento e modernizzazione che 
animavano la società del XVIII secolo. 
Straordinaria la sua posizione contro 
l’usura e per una carità senza confini. O 
come quella che individua in Foggia la 
sede in cui nel 1230 venne concepita la 
più bella moneta medievale, l’Augustale 
di Federico II.  E tanto altro ancora.



L'AZIENDA DELLA FORESTA 

PREMIATO L'OLIO 
IL "MINERVA"

L’olio extravergine di oliva “Minerva” di Tenute Il 
Mandrione ha ottenuto il massimo riconoscimento nella 
categoria dei migliori oli dell’emisfero nord del mondo 
(Best International Award North Hemisphere) all’EVO 
International Olive Oil Contest® (EVO IOOC), che è tra i 
primi cinque concorsi internazionali sull’olio extravergine 
di oliva e il primo in Italia. Al concorso accedono solo i 
produttori in grado di garantire la tracciabilità e la 
provenienza dei loro prodotti. Ai tre extravergine di Tenute 
il Mandrione – “Minerva” (monocultivar di Coratina), 
“Diana” (monocultivar di Ogliarola garganica) e “Yria 
Riserva” (monocultivar di Ogliarola Garganica da selezione 
di olive da alberi centenari) – è andata anche la medaglia 
d’oro: un risultato davvero prestigioso per l’azienda 
garganica che sta lavorando all’insegna dell’eccellenza. 
Tenute il Mandrione sorge ai piedi della Foresta Umbra, nel 
territorio di Vieste. L’azienda gestisce 70 ettari coltivati tra 
olivo e vite, con un frantoio e una cantina di proprietà. 
Ogni fase della produzione è controllata direttamente da 
Ambrogio Caramia e dalla sua famiglia, che dedicano 
passione e impegno alla loro attività.



La filiera che vede al centro il sistema 
di coltivazione superintensivo delle 
olive da olio con l'impegno di Olmas

Il 28 giugno 2024 la Cooperativa OLMAS organizza un evento presso la 
sala convegni del Santuario dell’Incoronata a Borgo Incoronata. L’evento 
è finalizzato ad avvicinare tutti gli interessati al mondo olivicolo oleario 
ed a comunicare gli importanti traguardi raggiunti dalla coop OLMAS in 
termini di creazione di una filiera che vede al centro il sistema di 
coltivazione superintensivo delle olive da olio. OLMAS - LA PRIMA 
FILIERA ITALIANA A 360° PER LA PRODUZIONE DI OLIO 
EXTRAVERGINE DI OLIVA DA OLIVETI SUPERINTENSIVI. Aprirà i lavori 
Pietro Leone - Presidente Coop. Ol.Ma.s. e seguiranno i saluti 
istituzionali della Sindaca di Foggia - Maria Aida Episcopo, dell’assessore 
comunale alle attività Agricole - Lorenzo Frattarolo, del Dirigente del 
servizio territoriale di Foggia del Dipartimento Agricoltura della Regione 
Puglia - Pasquale Solazzo, del Presidente Coldiretti Foggia Mario De 
Matteo e del Direttore di Coldiretti Foggia Marino Pilati. L’evento, quindi, 
prevede un intervento a cura del Dott. Antonio Greco - Direttore OP 
Puglia Olive e del Dott. Savino Muraglia - Presidente OP Puglia Olive dal 
titolo “Il ruolo della cooperazione nel comparto olivicolo-oleario: stato 
dell’arte e scenari futuri”. Successivamente il Prof. Roberto Romaniello 
del Dipartimento DAFNE dell’Università di Foggia illustrerà i vantaggi del 
sistema super-intensivo “dal campo alla bottiglia”. Chiuderà il dott. Carlo 
Russo ricercatore in Scienze Merceologiche con un intervento dal titolo 
“Le opportunità della filiera olivicolo-olearia nell'era 5.0”. L’evento 
terminerà con un momento conviviale per festeggiare l’anniversario di 
dieci anni di attività della Coop. Ol.Ma.s . L’evento è aperto a tutti ed al 
fine di una migliore organizzazione è gradita conferma di partecipazione
inviando un messaggio WHATSAPP al numero 364754740.



Sagi Rei, Santi Byron e 
Angela Molinari

Cerignola si prepara ad un'estate ricca di musica con il 
Summer Show, un concerto gratuito che si terrà in Piazza 
Matteotti il 28 giugno 2024 alle 21. Sul palco i dj radiofonici 
Santi Byron e Angela Molinari, pronti a far scatenare il 
pubblico con le hit del momento. Con loro le Radioline pronte 
a distribuire gadget omaggio. Ma la vera guest star sarà il 
cantautore e musicista israeliano naturalizzato italiano, Sagi 
Rei, conosciuto per la sua voce soul versatile e per le sue 
influenze musicali eclettiche, che spaziano dal pop al rock, 
dalla musica elettronica alle sonorità etniche. Tra i brani più 
noti "Rhythm Is a Dancer" nel 2005 e "L'amour toujours (I'll Fly 
with You)" nel 2006. Tra i traguardi: l'album “Emotional Songs” 
pubblicato nel 2005, un progetto di rivisitazione in chiave 
acustica di alcuni dei più grandi successi dance degli anni ’90, 
l'album “Sagi Sings Michael Jackson”, omaggio al Re del Pop, 
la colonna sonora del film "Area Paradiso" diretto da Diego 
Abatantuono nel 2012 e  la collaborazione con Mario Biondi 
nel suo tour teatrale.



TANTI AUGURI RENZO
Arbore compie oggi 87 anni e anche se con qualche acciacco 
dettato anche dall'età guarda alla vita sempre con il sorriso, 
come ci ha abituati con tutte le cose che ha fatto nella sua vita.
Nato il 24 giugno del 1937 
Renzo Arbore ha fatto la storia 
della radio e della televisione 
italiana. Presto sarà dedicato 
al suo estro artistico un 
museo nella sua città natale. 
Quando gli dissero ann fa di 
volergli dedicare una piazza, 
rispedì al mittente la proposta 
facendo gli scongiuri. Anche 
se oggi vive a Roma è sempre 
stato legato alle sue origini 
foggiane. Auguri Renzo.
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I TIFOSI VOGLIONO TORNARE A 
VEDERE UNA SQUADRA CHE 

CORRE, CHE LOTTA, CHE VINCE

Inserto sportivo

I TIFOSI VOGLIONO TORNARE A 
VEDERE UNA SQUADRA CHE 

CORRE, CHE LOTTA, CHE VINCE



Definite le posizioni del Direttore 
Sportivo Domenico Roma e del nuovo 
tecnico Massimo Brambilla, 
ufficializzati dal club con un comunicato 
nel tardo pomeriggio di venerdì, si 
comincia a lavorare per mettere a punto 
la nuova stagione. Cambio di 
programma intanto per ciò che 
concerne la sede del ritiro 
precampionato che, in un primo 
momento era previsto in una località 
delle Marche, e che invece dovrebbe 
svolgersi dal 20 luglio prossimo a San 
Giovanni in Fiore, piccolo e ridente 
centro della sila cosentina. Una sede in 
cui il Foggia in passato ha già lavorato 
due volte con Pasquale Marino nell’anno 
della C2 e con Roberto De Zerbi nella 
stagione 2014. Il raduno dovrebbe 
avvenire qualche giorno prima e 
partenza presumibile per il giorno 19 
luglio. In attesa della presentazione 
ufficiale del Direttore Roma e del 
tecnico Brambilla in casa Foggia si 
comincia a lavorare sul fronte mercato 
con l’Idea di sondare profili funzionali al 
nuovo sistema di gioco, qualcuno, di 

gradimento di Massimo Brambilla, con il 
neo tecnico che avrebbe già espresso il 
proprio parere su alcuni calciatori in 
cima alla lista delle preferenze. Si 
punterebbe molto a rafforzare il reparto 
di attacco dove sono tanti i nomi che 
potrebbero vestire la maglia rossonera 
per la prossima stagione. Il Presidente 
Canonico, nei giorni scorsi, avrebbe 
confidato di avere un sogno nel cassetto 
ovvero quello di portare in rossonero 
Alfredo Donnarumma, punta centrale 
34enne la passata stagione al Catanzaro 
in B dove ha trovato poco spazio. 2 reti 
in sette partite giocate lo score dell’ex 
attaccante della Ternana, club che 
detiene il suo cartellino, dove aveva 
militato nelle due stagioni precedenti. 
Quasi 150 reti in carriera tra A, B e C per 
l’attaccante campano. Altro profilo che 
piace al club di Via Gioberti è quello di 
Salvatore Caturano, napoletano, 34 anni 
il prossimo luglio, 27 reti nei due ultimi 
campionati con la maglia del Potenza in 
C club con il quale i rapporti 
sembrerebbero essersi incrinati negli 
ultimi tempi.           

DI TIZIANO ERRICHIELLO

PRIMI AMMICCAMENTI



UNA SETTIMANA ALL'APERTURA DEL MERCATO

Esattamente un anno fa il Foggia si 
leccava le ferite dopo aver perso la 
finale play off con il Lecco, 
condizionata da evidenti errori 
arbitrali, ed iniziava il suo percorso 
tra ricorsi e attese, con la speranza 
di ottenere giustizia ed arrivare a 
raggiungere la serie B dalla porta di 
servizio. Una ferita ancora aperta 
per società e tifosi, in particolar 
modo per Nivola Canonio che vuole

prendersi la rivincita mettendo in 
piedi una organizzazione sportiva e 
tecnica in grado di dettare legge nel 
prossimo campionato di Lega Pro. I 
primi passi sembrano essere quelli 
giusti: un direttore sportivo che 
conosce bene la categoria 
(Domenico Roma), un allenatore 
bravo a valorizzare i giovani e con 
ambizioni importanti (Massimo 
Brambilla), una nuova organizzazione

DI REDAZIONE

Tra conferme e nuovi arrivi, il 
Foggia vuole fare la differenza



per le giovanili partite con largo 
anticipo rispetto agli ultimi anni. 
Tutto nei tempi giusti. Ora si 
attende il mercato che si apre 
ufficialmente il primo luglio e 
che dovrebbe portare in casa 
rossonera almeno dieci volti 
nuovi, un mix tra esperienza e 
giovani di carattere, che 
andranno ad integrare l'attuale 
rosa che, almeno sulla carta, 
potrebbe così come oggi la 
vediamo in grado di disputare la 
serie C a buoni livelli. Il Foggia 
mira a vincere il campionato, ma 
anche a programmare il futuro 
perchè anche in serie B se non 
hai investito per il futuro non 
andrai molto lontano. Dai 
corridoi rossoneri rimbalzano le 
voci che non si baderà a spese

per raggiungere gli obiettivi 
tecnici (parliamo dei calciatori) 
indicati dall'allenatore, ma 
consapevoli che il più delle volte 
spendere eccessivamente non 
determina sempre il massimo dei 
risultati. Con i rientri in rosa degli 
infortunati (Marzupio, Carrillo, 
Millico) si può dire che il Foggia 
ha una base di grande valore, 
bisognerà poi capire come il 
mister intenderà utilizzarli. La 
prossima settimana sarà dedicata 
alla presentazione di mister e 
direttore sportivo, poi toccherà ai 
primi colpi di mercato e 
all'apertura della campagna 
elettorale. Dopo un periodo di 
silenzio, necessario, a breve si 
tornerà a parlare di calcio anche 
se non quello giocato. Per vedere 
il primo Foggia bisognerà 
attendere la Coppa Italia di Lega 
Pro poco prima di Ferragosto.



C'è fermento per il basket 
femminile in Capitanata

C’è grande fermento nella cestistica di 
Capitanata. La settimana scorsa presso 
la palestra dell’Istituto Leonardo Da 
Vinci di Foggia si sono date 
appuntamento alcune società sportive 
con le proprie atlete  (Virtus Foggia, 
CUS Foggia, Fenice Foggia, Sunshine 
Vieste, Magnifico BK San Severo e 
Sveva Lucera). L’idea è quella di 
rilanciare il basket femminile e 
soprattutto dare la possibilità a tutte le 
ragazze di giocare a pallacanestro. 
Attualmente, a livello agonistico, è 
presente solo la Virtus Foggia nei 
campionati giovanili Under 13 mentre 
una formazione di San Severo, la ASD 
Magnifico Basketball, ha disputato il 
campionato di serie C regionale 
2023/24 che ha concluso la regular 
season al terzultimo posto con 8 punti. 
Mentre a nella città di Foggia l’ultima 
volta che si tentò di far nascere una 
squadra femminile fu nel 2017 con la 
Fenice della sempre lungimirante 
Marisa Bizzarro. Il promotore del 
progetto si chiama Giovanni Rubino, 
allenatore di lungo corso e responsabile 
federale per il CNA di Foggia dal 2002 e 
unico formatore della provincia dal 
2004. Contattato dalla nostra redazione 
ha dichiarato che in una recente tavola 
rotonda è stata espressa la volontà di 
far ripartire il movimento femminile e 
la spinta arriva prima di tutto dal 
presidente regionale FIP Francesco 
Damiani e la vice presidente nazionale 
FIP Margaret Gonnella, di origini 
pugliesi. 

Continuando, Rubino spiega che in 
provincia di Foggia ci sono 
attualmente 203 ragazze e il 
progetto prevede un monitoraggio 
che lui stesso ha definito 
“osservatorio rosa” e l’obiettivo 
principale e far in modo che 
possano giocare tra di loro. “In 
futuro dobbiamo trovare il modo di 
far nascere all’interno del nostro 
territorio gironi U13, U14 e U15 o 
addirittura far partire un’altra 
squadra per partecipare alla serie 
C”. In merito a programmi futuri, 
Rubino conclude: “Entro il 30 
giugno faremo un altro incontro 
dove visioneremo le ragazze classe 
2009, 10 e 11 e inoltre abbiamo 
l’intenzione di organizzare una festa 
del basket femminile denominata 
‘Pink Day’, probabilmente proprio il 
30 giugno”.
                                        Gianni Gliatta

Nella foto a sinistra Giovanni Rubino 
e a fianco Fabio Ferraretti che ha 

ospitato l'incontro
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